
REQUERIMENTO No 191/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a aquisição de “bica corrida”, para ser utilizada em obras de tapa
buracos

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa de que
forma está sendo feita a aquisição, pelo Município, de “bica corrida”, material utilizado em
obras de tapa buracos nas vias públicas de nossa cidade.
Requeiro-lhe, ainda, que informe a quantidade adquirida de janeiro de 2021 a agosto de
2021, enviando-nos cópias das referidas notas fiscais de aquisição, relatório dos trechos
empregados com a devida quilometragem, bem como assinatura do diretor responsável pela
liberação do material.
Por fim, requeiro informar-nos a quantidade de bica corrida doada pelas pedreiras
instaladas em nosso Município, no período de janeiro de 2021 até a presente data, bem
como constar a devida destinação (trechos e quilometragens).
Para a devida ciência e por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade, conto
com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 31 de agosto de 2021.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
Vereador


